

# 駿東紀聞

常23号

H21.1月

発行人 医療法人社団  
すんとおる

沼津市高浜町 6-1  
TEL 055-922-8855

明けましておめでとうございます。本年 一 お願いも牛…  
申し上げます。

最近では風邪やインフルエンザが流行っています。  
帰宅時にはうがい手洗い、外出先ではマスクをすることに  
心がけましょう。新年早々外出禁止は嫌でもあります。  
さて、平成21年一発目はなんと88歳の院長が語ってくれます。  
院長は○に似てるとか!? 気になる。。。では院長どうぞよ。

清水 学

## 年男大いに語る

私は昭和36年生まれの丑年で、今年で満48歳になります。  
最近、活躍している女性を「アラフォー（40歳前後、around fortyの略）」  
とか「アラサー（30歳前後、around thirtyの略）」と、年齢により分類  
している様ですが、50歳前後は何と呼ばれているのでしょうか？  
それはともかく、私は自分が丑（うし）年であることを大変気に  
入っております。かねてより、自分は牛という動物に、何となく  
似ていると思っておりました。体は大きいし、肉付きもいい。  
動作も少々スローモード、自分の風体を何か動物に喩える  
ならば、牛が一番当たっていると思います。↑

また、牛という動物は、今こそ牛乳、牛肉などの  
農畜産物として食用に供されることが多いのですが、  
古と昔までは農村で動力源、すなわちトラクターとして  
人間の生活に役立っておりました。もう少し前の頃は、京の都で  
やんごとなき方々をお乗せしており、牛車（ぎゅしゃ）と呼ばれて  
いました。聞くところによると、古今の日本文学において一番登場回数の多い動物は、牛だそうです。  
平安時代の日記文学に、この牛車として多数描写されて  
いるそうです。

ということで、牛という動物は、人間の生活にとって、昔から  
役に立っていたということです。そんな牛なら類推されるイメージは  
「気は優しくて、力持ち」「よく働く」「縁の下の力持ち」でしょうか。  
私も牛にあやせて、今後とも、よく働いてゆきたいと願っております。  
そして駿東整形外科医院も、地域社会のインフラの一  
つ、縁の下の力持ちとして、皆様の生活に少しでもお役に  
立てれば良いなと願っております。

ちなみに、生まれた月日は4月21日。西洋占星術では、  
牡牛（おうし）座です。洋の東西を問わず牛に関係がある  
ようです。これも何かの縁ですね。

明けましておめでとうございます。

今年も皆様の健東整進のお役  
に立たれは幸いです。興味の  
ある方は一度お立ち寄り下さい

Xmasスト・ストー

明けましておめでとうございます  
今日も皆様お仕事お忙

早い一日でありますように  
新所川ハースティン駿貞苑